

	<p>Objekt: Eros auf einem Schwan reitend und ihn tränkend</p> <p>Museum: Winkelmann-Museum Stendal Winkelmannstraße 36-38 39576 Stendal 03931/215226 info@winkelmann-gesellschaft.com</p> <p>Sammlung: Antike Terrakotten, Antikensammlung</p> <p>Inventarnummer: WM-VI-A-36</p>
--	--

## Beschreibung

Ein kindlicher Eros reitet auf einem weißen Schwan, der auf einem blauen, mit rot gefärbten Vertiefungen gebildeten Block - vielleicht einer Welle oder einem vom Wasser umspülten Stein - sitzt. Mit seiner linken Hand hält er sich an dem Schwan fest, mit der rechten reicht er ihm eine Schale, um ihn zu tränken. Seinen Kopf hat der Schwan nach unten gebeugt um zu trinken.

Ihren Ursprung haben diese Darstellungen wohl in Süditalien. Die Terrakotte entstand vermutlich in der 2. Hälfte 4. Jh. v. Chr. in Tarent.

## Grunddaten

Material/Technik: Rötlich brauner Ton  
Maße: Höhe: 15,4 cm

## Schlagworte

- Archäologie
- Terrakottastatue

## Literatur

- Bruer, Stephanie-Gerrit; u.a. (2006): Antiken in Stendal. Ruhpolding, Mainz und Stendal, S. 42-43 (dort weitere Lit.)